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平成２９年１２月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【１２月５日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎14番 村上 恵一君 

①肥薩線ガイダンス 

 

 

 

②日本遺産関連 

 

 

 

 

③地域防災 

 

○鉄道ミュージアムの今後 

 ・近年の来客動向と鉄道マニアからの評価 

 ・肥薩線に関する資料や遺物の調査 

 ・今後の運営方法 

〇日本遺産のガイダンス施設について 

 ・立地条件について 

 ・利用客数の見込みについて 

 ・外国人観光客対応 

 ・イメージとコンセプト 

〇市内災害対策支部のあり方 

 ・各災害対策支部の状況 

 ・川北支部を東西コミセンに置く理由 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

◎11番 本村 令斗君 

①発達障害 

 

②自殺防止 

 

③子どもの貧困 

④市民の声より 

 

〇乳幼児における早期対応について 

〇学校での対応について 

〇自殺防止計画について 

○人吉市の取り組みについて 

○子ども食堂への支援について 

〇鬼木町内の水路の整備について 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

◎12番 笹山 欣悟君 

①市長の施政方針から 

 

 

②学校教育 

 

 

〇新市庁舎建設による人吉のまちのかたち・

将来性について 

〇学校健診等情報のデータベース化について 

〇小学校における英語教育について 

〇帰国子女・外国人児童生徒の教育について 

 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 
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平成２９年１２月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【１２月６日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎４番 大塚 則男君 

①企業誘致について 

②平成２９年度当初予算より 

 

③中学生対象の防災部設置につ

いて 

④移住・定住の対策について 

 

○企業訪問と企業誘致の現状について 

〇人吉西小学校・大畑小学校の屋外トイレ設

置状況について 

〇東京都荒川区が取り組んでいる中学校防災

部設置について 

〇益田市における移住・定住の促進施策、 

 Ｕターン・Ｉターンに対する施策について 

 

市長 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 

◎５番 宮﨑 保 君 

①観光関係について 

 

②市民の声より 

都市計画について 

 

〇観光客の動向について 

〇今後の取り組みについて 

 

〇都市計画区域の現状について 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎17番 仲村 勝治君 

①人事関係 

 

 

 

 

 

 

②防災関係 

 

 

〇人吉市の臨時・非常勤職員について 

 ・臨時・非常勤職員の現在の人数 

 ・会計年度任用職員制度への移行について 

 ・会計年度任用職員の内容について 

 ・任期について 

 ・報酬等について 

 ・財源について 

〇自主防災組織について 

 ・組織の現状について 

 ・防災士の育成について 

 ・組織の構成について 

 

市長・教育長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 
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平成２９年１２月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【１２月７日（木）】 

 

 

 

 

 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎１番 塩見 寿子君 

①商工業の振興 

②国民健康保険 

③市民の声より 

 

〇店舗リフォーム助成事業 

〇国民健康保険税の負担軽減 

〇犬童球渓の歌が流れる街に 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

◎２番 宮原 将志君 

①学校行政 

②学校教育 

 

③行政情報 

 

○スクールソーシャルワーカーの配置について 

〇小学校部活動の社会体育移行とＮＰＯ法人

人吉市体育協会の関わりについて 

〇自治体のＬＩＮＥ＠の導入について 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 

◎13番 福屋 法晴君 

①学校教育関連について 

 

②石野公園について 

 

 

〇施設利活用について 

〇通学路について 

〇これまでの事業と今後について 

〇施設整備について 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 


